



**Élève de 3ème au collège Berthelot, au Mans, j'ai réalisé mon stage de découverte d'entreprise au service jeunesse avec Mamadi Sangaré, rédacteur en chef du webzine vitav.fr. J'ai eu envie de partager mon expérience avec vous.**

## **Rédaction d'une fausse Une, découverte d'une radio, réalisation de chroniques**

**Jour 1 :** « J'ai commencé mon stage le mardi 26 janvier 2021. Le matin, après avoir été présenté au personnel du service Enfance, Jeunesse et Sports, j'ai accompagné mon tuteur au collège Bérengère-de-Navarre (Les Sources). **J'ai assisté à une intervention d'éducation aux médias sur le cyber-harcèlement en direction de deux classes de 5ème.** Mamadi Sangaré était accompagné d'Aziza, animatrice jeunesse, qui animait la séance dans le CDI. Elle a sensibilisé les élèves sur les mécanismes du harcèlement sur les réseaux sociaux et leur a donné des solutions pour mieux se protéger. L'après-midi, **j'ai réalisé une fausse Une de journal**, c'est-à-dire, que les articles étaient composées d'informations détournées. »

**Jour 2 :** « Le matin, nous avons corrigé la fausse Une de journal. Mon tuteur m'a aussi proposé d'écrire deux chroniques sur des thèmes de mon choix dans l'optique d'une émission de radio que j'animerai le dernier jour du stage sur [Cartables FM Le Mans 93.3](#). J'ai d'ailleurs assisté en tant que spectateur au programme « Vitav à la Radio » au studio. J'ai donc pu observer la manière dont on réalise une chronique radio et comment s'organise une émission. »



**Jour 3 :** « J'ai travaillé sur la réalisation des chroniques radiophoniques que je vais présenter le vendredi 29 janvier. **Il n'a pas été évident de trouver les deux thèmes.** Une fois que je les ai trouvés, c'était plus facile de me lancer dans l'écriture des articles. J'ai choisi de parler de la série Lupin et de la carrière du basketteur Kobe Bryant. »





### Dégustation de gâteaux pour marquer la fin du stage

**Jour 4** : « Le matin, j'ai fait vérifier mes chroniques à mon tuteur pour qu'il apporte des corrections éventuelles. Ensuite, à 11 h, **nous nous sommes rendus à la radio Cartables FM pour enregistrer une émission** que je co-animais avec Nolan, un autre stagiaire de 3e. J'ai donc pu lire mes chroniques au micro. L'après-midi, nous avons fait le bilan de la semaine. Enfin, nous avons dégusté des gâteaux que j'ai confectionnés à la demande de mon tuteur (rires) pour fêter la fin de mon stage. Cette expérience a été enrichissante, car j'ai pu observer le métier de Mamadi Sangaré et ces différentes activités liées aux médias et à la communication. J'ai bien aimé cette semaine de découverte. »

**Nathan JAMIN.**





## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)